

Vivia en Tacna desde 1967.-

Falleció el Escritor Benjamín Subercaseaux

+21056

ARICA.— (Peter Woodbridge, corresponsal).— Benjamín Subercaseaux Zañartu, Cónsul Vitalicio de Chile, falleció ayer, a las 11.55 horas en la ciudad de Tacna, donde residía desde 1967. A la

hora de su muerte, el escritor se hallaba acompañado por la señora Emilia Rodríguez y un empleado doméstico.

A fines del año pasado, el escritor sufrió una seria crisis car-

díaca y se trasladó al puerto de Valparaíso, donde fue hospitalizado y quedó bajo estricta vigilancia médica. Se temió entonces la muerte del célebre autor, pero él aprovechó una mejoría para regresar, sin autorización de los facultativos, a Tacna. A poco de asumir sus funciones consulares dijo a este corresponsal, que fue a visitarlo en su departamento: "Moriré aquí. La vida en mi país me resulta demasiado triste. No hay de nada. Parece que hasta los ángeles escasean. No saben lo que agradezco que se hayan acordado de mí".

También nos informó que estaba escribiendo otro libro y moriría en la brecha, "de pie, sin miedo a nada, porque no hay que ceder jamás".

Anteriormente, Subercaseaux había confidenciado a este corresponsal que sus restos deberían ser cremados y las cenizas depositadas en el interior de una cabeza de bronce que le hiciera la escultora chilena Marta Colvin. En el pedestal debería colocarse la inscripción: "Il n'y a pas d'autre mort que l'oubli" (No hay otra muerte que el olvido).



Benjamín Subercaseaux aparece aquí dictando una de sus amenas charlas sobre Chile.

Falleció el escritor Benjamín Subercaseaux. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció el escritor Benjamín Subercaseaux. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile